

## AGRADECIMIENTOS

Estimados/as,

Escribimos estas palabras para darles nuestros más sinceros agradecimientos a todos quienes nos han apoyado en la recuperación de nuestro querido Joaquín Antonio Orellana Gallardo, quien el año pasado sufrió un grave accidente en motocicleta que puso en riesgo su vida.

Joaquín estuvo internado en primera instancia en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Gustavo Fricke y luego fue trasladado a la Clínica Dávila de Santiago. Lo que vino fue un largo proceso de recuperación que se mantiene hasta el día de hoy. Gracias a Dios ya se encuentra en casa y tratando de seguir adelante tras el grave accidente.

Como familia queremos agradecer a todos quienes han estado apoyando, realizando cadenas de oración de distintas creencias religiosas, donando sangre y entregando mucho amor en este proceso. Han sido infinitas las muestras de cariño, los mensajes y las llamadas alentadoras que nos permitieron sacar fuerzas para poder enfrentar este duro momento. Un apoyo incondicional que hemos recibido no solo de nuestra familia, amigos y cercanos, sino también de personas desconocidas que han puesto mucha fe en este camino de recuperación. Queremos también dar un agradecimiento especial a todo el personal médico y de salud que con dedicación atendieron a Joaquín.

Gracias a Dios y a todos quienes nos han estado acompañando.

Eternamente agradecidos,  
Joselyn Gallardo Saavedra y familia

Hijuelas 14 de Agosto de 2025

